

NEW！ 毎日ネットに触れるこどもたちを守るために(2026年1月発行)

こども家庭庁が保護者向けに、子どものインターネット利用について保護者が持つ疑問や不安等に対し、上手な使わせ方、安全設定、ルールづくり等についてのヒントや困ったときの相談窓口などを紹介しています。参考にしていただき、ご家庭でも適切な指導をお願いします。

[毎日ネットに触れるこどもたちを守るために.pdf](#)

出典：「普及啓発リーフレット集」(こども家庭庁)

<https://www.cfa.go.jp/policies/youth-kankyou/leaflet>

NEW！ 令和8年春のあんしんネット・新学期一斉行動(2026年2月～5月)

こども家庭庁では、多くの青少年が初めてスマートフォン等を手にする春の卒業・進学・進級の時期に特に重点を置き、関係省庁、地方自治体、関係団体等と連携、協力してスマートフォンやSNS等の安全・安心な利用のための啓発活動等の取り組みを集中的に展開しています。2月からペアレンタルコントロールの普及促進及び青少年のインターネットを適切に活用する能力の向上に重点を置いた諸活動を集中的に実施することとしていますので、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

出典：「令和8年春のあんしんネット・新学期一斉行動」(こども家庭庁)

https://www.cfa.go.jp/policies/youth-kankyou/internet_use_gyouji

NEW！ 少年の非行・被害防止チラシ・リーフレット(愛媛県警)

愛媛県警によると、SNSの利用に起因した児童ポルノ犯罪の被害は、県内、全国とともに約8割を中・高校生が占めており、県内ではSNSを通じて知り合った成人男性を頼りに家出をしたり、誘い出されて直接会ったりするなどして性的被害に遭う事例や、交際相手に承諾して撮影させた自己の性的画像が知人間に拡散されるなどの事例が多く見られることがあります。また、SNSのやり取りに、学校から配布されているタブレット端末が使用されていたケースもあるとのことです。つきましては、愛媛県警のHPにあるチラシ・リーフレット等を活用して、ご家庭でも適切な指導をお願いします。

出典：愛媛県警察本部「児童ポルノ被害から子どもを守ろう」

<https://www.police.pref.ehime.jp/syonen/poruno/1.pdf>

出典：愛媛県警察本部「少年の非行・被害防止チラシ・リーフレット」

<https://www.police.pref.ehime.jp/syonen/tirashi.htm>

出典：愛媛県警察本部「情報モラル映像教材」

<https://www.police.pref.ehime.jp/syounen/jouhou.html>